

COVID-19

societe.union@sonapresse.com

Échos Covid

Rassemblés par F.S.L.

• NOUVELLES RESTRICTIONS EN EUROPE



Photo: AFP

Face à d'inquiétantes hausses des contaminations par le Covid-19, les pays européens ont multiplié samedi les mesures de restrictions, et le Brésil a franchi le seuil des 150 000 morts dans une région Amérique latine et Caraïbes qui compte désormais plus de 10 millions de cas. Au moins 10 035 934 cas ont été déclarés dans cette partie du monde, selon un comptage réalisé par l'Agence France presse (AFP).

• **LIBAN: ENVIRON 170 LOCALITÉS CONFINÉES À PARTIR DE CE LUNDI**

Près de 170 villages et localités, dont plusieurs dizaines déjà bouclés, vont être confinés pendant une semaine à partir de ce lundi au Liban, en proie qu'ils sont à des records quotidiens de contaminations au Covid-19, a annoncé hier le ministère de l'Intérieur. Les autorités libanaises ont également décrété la fermeture "jusqu'à nouvel ordre" des bars et des boîtes de nuit sur l'ensemble du territoire. Le nombre d'infections au coronavirus dans ce petit pays du Proche-Orient a repris de plus belle depuis le déconfinement début juillet, atteignant désormais 52 558 cas, dont 455 décès.

• **LE CORONAVIRUS EXACERBE LES DÉFIS AUXQUELS SONT CONFRONTÉES LES FILLES**

Alors que le monde a observé hier la Journée internationale de la jeune fille, "le ralentissement de l'activité économique exacerbe les difficultés déjà rencontrées par ces dernières", a reporté VOA Afrique. "L'ONU précise que 47 millions de filles et de femmes additionnelles vont basculer dans la pauvreté extrême à cause du coronavirus", a poursuivi le site.

Gabon: 20 nouveaux cas sur 6 241 tests réalisés

Frédéric Serge LONG
Libreville/Gabon

LA situation épidémiologique au Gabon, à la date du 9 octobre dernier, a révélé 20 nouvelles contaminations au coronavirus, sur 6 241 prélèvements effectués. Un résultat qui confirme davantage la tendance baissière des chiffres d'infection au Covid-19 que notre pays observe depuis plusieurs mois déjà.

En effet, depuis fin mai dernier, les taux de contamination oscillent entre 0,1 et 0,3 %. Des signes qui attestent du recul de l'épidémie sur le territoire national. Car, après le pic atteint fin mai dernier, le ralentissement, au départ relativement lent de l'épidémie, s'accélère aujourd'hui fortement. Les chiffres de ce week-end sont, d'ailleurs, assez édifiants à ce sujet. Dans l'Estuaire, on enregistre 17 nouvelles contaminations sur les 6 132 prélèvements effectués. Dans le Haut-Ogooué, 2 nouveaux cas



Situation épidémiologique du Gabon au coronavirus, à la date du 9 octobre 2020

positifs ont été déclarés sur 63 tests, et 1 dans le Moyen-Ogooué sur 46 prélèvements.

Concernant la prise en charge, 2 personnes sont hospitalisées, et 2 autres en réanimation. 25

nouvelles guérisons ont été signalées, et aucun décès n'a été déploré. Ce qui veut dire que sur le plan général, le Gabon se porte de mieux en mieux dans le cadre de la riposte au Covid-19.

À ce jour, on a enregistré 8 189 guérisons sur les 8 835 cas testés positifs. Cette tendance baissière peut être maintenue à une seule condition: le respect des gestes barrières.

Coronavirus: l'Inde franchit le seuil des 7 millions de cas

Sveltana NTSAME NDONG
Libreville/Gabon

L'INDE, et son 1,3 milliard d'habitants, devient le deuxième pays le plus touché du monde en franchissant hier le seuil des 7 millions de cas déclarés. Un chiffre qui pourrait être sous-estimé, au regard du faible taux de dépistage, et qui se rapproche de celui atteint par les États-Unis, le pays au monde le plus touché par la pandémie. Les chiffres du ministère indien de la Santé font état d'une hausse de près de 75 000 nouveaux cas hier. Ce qui porte le nombre total de personnes contaminées en Inde à 7,05 millions, et la place en deuxième position après les États-Unis qui en comptent 7,7 millions. Les experts affirment que le chiffre pourrait, en

réalité, être bien plus élevé; le taux de dépistage dans ce vaste pays qui compte certaines des villes les plus peuplées de la planète, étant beaucoup plus faible que dans de nombreux autres pays. Le nombre de décès (108 334 signalés hier) est toutefois bien inférieur à celui des États-Unis (214 305 morts). La relative jeunesse de la population indienne, une possible immunité grâce à d'autres maladies et un manque de recensement officiel des morts pourraient expliquer ces chiffres. La pandémie a fait au moins 1 074 055 morts dans le monde depuis fin décembre, selon un bilan établi par l'AFP à partir de sources officielles. Au total, plus de 37,2 millions de cas d'infection ont été officiellement diagnostiqués dont au moins 25 763 900 sont guéris.



Photo: DRI/L'Union

La pandémie progresse en Inde.

Après les États-Unis, suivent (108 334), le Mexique (83 507) et le Brésil (150 198 décès), l'Inde et le Royaume-Uni (42 679).